

Homilía de Séptimo Domingo de Pascua

Año litúrgico 2008 - 2009 - (Ciclo B)

“Id al mundo entero y proclamad el Evangelio”

Introducción

La ascensión supone el fin de las manifestaciones de Jesús tras la resurrección. Es su última manifestación a los apóstoles, y lo hace subiendo al cielo, para estar “sentado a la derecha de Dios Padre” como decimos en el Credo y predicaron los apóstoles. Es, pues, la manifestación visible del triunfo del crucificado: aquel, a quien todos pudieron verle crucificado, ahora, coronado de gloria, está en el cielo, como juez y señor de todo lo creado.



Fray Juan José de León Lastra O.P.
Convento de Santo Domingo (Oviedo)